
En premier lieu, visualisez l’emplacement de vos futurs bacs à fleurs. Vous pourriez choisir

d’utiliser des pots pour souligner une entrée et lui donner de la prestance, avec de grands pots

élancés posés au sol. Vous pourriez simplement avoir envie d’agrémenter une fenêtre, de

souligner les lignes architecturales de votre demeure ou encore, d’enjoliver un balcon aux

moyens de jardinières à crochets. Les bacs à fleurs peuvent également vous aider à délimiter ou

séparer des espaces, que ce soit sur la terrasse ou dans la cour. Ils servent à ajouter de la vie et

de la fraîcheur à vos surfaces dures et imperméables. Certains pots sont tout indiqués pour

donner du volume et de la texture à vos plates-bandes. Dans tous les cas, notez bien l’exposition

au vent, les dimensions de l’espace et surtout, le nombre d’heures d’ensoleillement qui vous

guideront dans le choix de vos futures plantes. 

Choisir l’emplacement
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Une fois l’endroit déterminé, cela vous aidera à choisir

le type de bacs, de jardinières ou de pots que vous

utiliserez pour enjoliver votre espace. Pour le choix du

format, du matériau ou de la couleur, soyez sensibles à

l’environnement dans lequel s’insèrera votre petit

aménagement. Il faut penser à ne pas encombrer la

circulation ou encore, créer une distorsion dans les

proportions. Lorsque vous choisissez la couleur du

contenant, commencez déjà à penser aux fleurs que

vous y mettrez, afin que l’agencement final soit

harmonieux. Aussi, il est important de garder en tête

que les fleurs pourront changer au fil des ans, mais que

votre pot accueillera vos nouvelles créations année

après année. C’est pourquoi la durabilité est de mise. Il

peut être avantageux d’investir davantage pour que

votre contenant soit solide et résistant, et qu’il ne

brise pas sous la pression de la terre. N’oubliez pas

d’ajouter de l'isolation dans votre pot si vous plantez

des vivaces.

Choisir son pot
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Vous avez maintenant votre bac et avez sélectionné l’endroit où l’installer. Il faut maintenant,

choisir ses plantes. La hauteur de vos végétaux doit être réfléchie en fonction de votre

contenant. Pour un bac à la hauteur du genou ou plus, il devient intéressant d’intégrer une pièce

centrale en hauteur, comme la Cordyline, le Pennisetum ou le canna. Ensuite, on dispose les

«plantes de remplissage» dont le choix est très varié. Pour terminer, il est intéressant d'intégrer

des plantes qui ont un port retombant. Les espèces retombantes, telles que l’Hedera, le Fushia, le

Calibracoa et le Pétunia ont un bel effet autant dans les pots de grande dimension que dans les

jardinières suspendues. 

Veillez à ne pas surcharger les odeurs dans votre composition en ne choisissant qu’une seule

espèce au parfum prononcé. Le choix des couleurs est vraiment une affaire personnelle, faites-

vous confiance et surtout, amusez-vous! Certaines personnes vont préférer des couleurs douces

et reposantes, d’autres vont privilégier des couleurs flamboyantes et vivifiantes. Tout est une

question de goût et de l’effet que l’on veut créer avec notre composition florale. Certaines

plantes sont intéressantes pour le coloris de leur feuillage, les Coléus en sont un très bel

exemple. D’autres sont intéressantes pour la texture et le motif de leurs feuilles comme les

Cinéraires. Si vous ressentez le besoin d’être guidé les premières fois que vous vous rendrez dans

un centre jardin, n’hésitez pas à demander de l’aide! Les employés sont formés pour répondre à

vos questions et ils le font avec un réel plaisir!

Composition végétale
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